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 這陣子，生活真的比較忙，除了教會的事

奉，又要找人修理房子，又要帶媽媽注射疫苗第

二針，自己倒車的時候把車子撞壞了，連每年複

診也要分別去兩個地方才能完成，事情好像排山

倒海的進行，但一切的事情總是剛剛趕上，真是

感謝主，祂的恩典真的足夠我們使用。 

 有人問我爆水管後，何解可以活得輕鬆自在? 

每天看見天花的情況，不是已經很頭痛嗎? 我的回

答很簡單：「不往上看天花，就不會頭痛了。」

我的回答聽起來，好像說笑一樣，但是，真的沒

有什麼值得頭痛。因為有人來修理，已經是一個

恩典；在等待裝修物料送貨的日子也沒有什麼大

不了，因為始終會送來；怕不怕保險不賠償? 神有

預備，必定足夠，我肯定一切也是剛剛好，足夠

有餘。以上所講的事情全部未完成，不過我一點

也不擔心，這些雞毛蒜皮的事，主一早已經安排

妥當，我只需按部處理就好了。 

 上週出席了兩個安息禮拜，見到不同教會的弟

兄姊妹，有一些真的是十年沒有相遇過，所以大

家也滔滔不絕講出自己的生活，為大家而高興，

感謝神。那十年，真的是過得太快，好像兩三年

的事情。坦白說，人與人之間有什麼恩怨情仇，

其實不過是一縷輕煙，是非對錯只有神能判斷。

就算過去有什麼極大缺失，我們公義的神全看在

眼內，內裡必然有原諒寬恕，也有責備懲罰，但

不知道誰能得到讚賞呢? 我想只有神自己知道。審

判是神要作的事，不是人應該參與的範圍。 

 況且，多去安息禮拜，就更加提醒我們神掌管

宇宙萬物，祂真的每天也恩待我們，今天我們所

擁有的一切（其實只是暫時在世擁有）有哪一樣

不是神賜予的呢? 我們真的要感謝神，好好地管理

神交托的一切，好好地與人分享，讓人也能嘗嘗

主恩的滋味。 

 因為做化療，在我手上留下一條燙傷的疤

痕，那一段血管也變得堅硬了，護士告訴我，那

一段血管已經壞死了，不會變回以前一樣。但

是，我喜愛那一條疤痕，因為這一條疤痕記錄了

神在我身上的恩典，每次當人看到這一條疤痕，

我就可以述說神的大能，因為我的神是一個賜平

安的神。弟兄姊妹，在你身上有什麼可以讓人看

到神在你身上的記號呢? 讓你身上的記號也述說神

的大能吧！也為此而感恩，但正因為這樣，這些蒙福的基
督徒有更多的禱告空間，為別人未信主的親友禱告，或者他們

可以與我們分享，是怎樣使全家三代也信耶穌的要訣，讓其他

弟兄姊妹也能好好的學習。 

 若果你有未信主的家人，又不介意在教會公開他們的名

字，請打電話或WhatsApp我。我們必定忠誠的為他們禱告。 
  
 

 


